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Au micro de 
RMC, Jean-Jacques Bourdin a posé à Emmanuel Macron la question : combien
font 7 fois 8 ? Son invité a refusé de répondre en reprochant au 
journaliste d'abaisser le débat électoral. Peut-être a-t-il aussi jugé 
préférable de ne pas prononcer un résultat qui marque l'élection de  le 
début de la fin de Quatrième République !





Avec 6 fois 6 ou 9 fois 5, le journaliste aurait-il reçu meilleur accueil ? 
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